

DETAIL SISTEM DAN FITUR CUSO

DESKRIPSI SISTEM	
Nama Sistem/ Aplikasi	: CUSO
Deskripsi Sistem	: CUSO (Cooperative Unified SOLution) merupakan aplikasi Core System yang dibuat dan dikembangkan untuk koperasi yang dapat disesuaikan dengan kebutuhan dan kebijakan koperasi. CUSO merupakan sistem online dan real-time untuk setiap transaksi dan jurnalnya, termasuk transaksi antar cabang tersedia proses kliring secara otomatis sehingga menghasilkan laporan yang akurat dan real time. Untuk semua yang dibutuhkan oleh Koperasi kami sediakan dan siap di implementasikan sesuai dengan kebutuhan/perkembangan Koperasi.
Dikembangkan Sejak	: 2003
Tersedia	: <ol style="list-style-type: none"> 1. Web-based/Dekstop Application 2. Android
Jumlah Pengguna	: 64 koperasi
Total Pengguna Individu	: 279.533 anggota dan yang dilayani
Akun Demonstrasi	: <ol style="list-style-type: none"> 1. Web-based (Link, Username dan password) 2. Android (Link, Username dan password)
Uraian Fitur	: <p>CUSO CORE SYSTEM</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Data Keanggotaan dan Simpanan Anggota 2. Simpanan Harian/Tabungan 3. Pinjaman 4. Simpanan Berjangka/Deposito 5. Akuntansi 6. Mobile Apps (Data Permohonan Jadi Anggota/ Pinjaman dari Mobile Apps) 7. Monitoring Collection 8. Administrator <p>MOBILE APPS</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Isi Saldo/Topup via Bank atau Tabungan Anggota 2. Transfer ke Bank 3. Tarik Tunai di Jaringan CUSO 4. Info Saldo/Setoran Koperasi 5. Pembelian PPOB 6. Pembayaran Tagihan PPOB 7. Ajak Anggota 8. Ajukan Pinjaman 9. Bayar Scan QR (Bayar by Scan QR, Transfer Sesama Pengguna, Absensi Kegiatan) 10. Promo / iklan 11. News 12. Info Produk

	<ul style="list-style-type: none"> 13. Info Aset 14. Ruang Usaha (Marketplace) 15. Dukungan/Chat 16. Riwayat Transaksi 17. Notifikasi
Benefit Sistem	<p>CUSO CORE SYSTEM</p> <ul style="list-style-type: none"> 1. Fitur Lengkap. 2. Unlimited License. 3. Aman, Nyaman dan Transparan. 4. Online dan terkoneksi antar cabang. 5. Real Time. 6. Automatic Jurnal untuk Setiap Transaksi Simpanan/Pinjaman. 7. Perhitungan SHU Anggota. 8. Tax Planning. 9. Pembukuan Cash Basis atau Accrual Basis. 10. Perhitungan Pajak (PPH Final, PPH Badan Pasal 29, PPH Pasal 4 (2) atas Jasa Simpanan dan SHU). 11. Laporan Lengkap (Neraca, PHU, Statistik, Kinerja, Inventaris, NPL, Grafik, Simpanan dan Pinjaman, Deduction dll). 12. Laporan Keuangan dan PHU Versi SAK ETAP. 13. Checking Balance (Kroscek Neraca dengan Data Simpanan dan Pinjaman real time). 14. Dashboard Monitoring. 15. Bisa membuat Jenis Produk Simpanan dan pinjaman sendiri sesuai dengan kebijakan masing masing koperasi. 16. Fitur Penambahan Kantor Cabang baru. 17. Manajemen User dan Hak Akses. <p>MOBILE APPS</p> <ul style="list-style-type: none"> 1. Mobile Apps dengan Nama Koperasi di Google Playstore. Contoh : Sehati Mobile, Makmur Mandiri Mobile, Kosayu Mobile, CUSanqti Mobile, EOA CLUB Mobile, Pelita Usaha Mobile, CU Lestari Mobile, CU PP Mobile, KOFP Nias Mobile, Kopkar Mayora Mobile , dst 2. Interaksi secara langsung 24 jam tanpa harus kantor koperasi buka 24 jam. 3. Koperasi dapat membuat berita, iklan, promosi dan informasi lainnya melalui fitur news. 4. Notifikasi Transaksi/Security Notif. 5. Cek Saldo Simpanan dan Pinjaman serta mutasi transaksi secara real time. 6. Bisa setor simpanan atau angsuran via mobile apps, real time dan terintegrasi secara penuh dengan CUSO CORE System. 7. Anggota bisa mengajukan pinjaman tanpa harus datang ke kantor koperasi, kapanpun dan dimanapun melalui fitur Ajukan Pinjaman. 8. Bisa mendaftarkan keluarga, kerabat, teman untuk menjadi anggota tanpa harus datang ke kantor koperasi, kapanpun dan dimanapun melalui fitur Ajak Anggota. 9. Anggota bisa mengetahui/mengontrol Perkembangan Aset dan Produk

		<p>koperasi secara langsung melalui fitur Info Aset dan Info Produk.</p> <ol style="list-style-type: none"> 10. Anggota bisa topup CUSO Cash via Bank Manapun 11. Anggota bisa topup CUSO Cash via Tabungan Anggota 12. Anggota bisa transfer uang ke Bank manapun realtime. 13. Anggota bisa beli Pulsa, Paket Data, Token PLN, Voucher Game, Uang Elektronik. 14. Anggota bisa bayar tagihan PDAM, PLN, Telekomunikasi Pascabayar, Telepon, Internet, TV Berlangganan, BPJS Kesehatan, Asuransi, Leasing. 15. Feebase Income/ Revenue Sharing. Setiap Transaksi yang ada keuntungan maka Koperasi akan mendapatkan Revenue Sharing 50% (Koperasi 30% dan Anggota/User 20%) 16. Anggota bisa mempromosikan atau menjual produk dan jasa di Fitur Ruang Usaha ke semua jaringan CUSO yang ada di seluruh Indonesia. 17. Anggota bisa melihat riwayat transaksi.
Prasyarat Implementasi	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Identifikasi Koperasi : <ol style="list-style-type: none"> a) Data Koperasi b) Data Anggota c) Data Saldo Simpanan dan Pinjaman d) Daftar Produk dan kebijakannya e) Neraca dan PHU 2. Komputer/Laptop dan Internet 3. Printer 4. Training 5. Penanggung Jawab dari Pihak Koperasi
Ketentuan Implementasi		<ol style="list-style-type: none"> 1. Sudah melakukan Training Penggunaan CUSO. 2. Parameter Produk Koperasi dan Perkiraan Akuntansi yang ada di CUSO sudah di setup dengan baik dan benar. 3. Data Simpanan, Pinjaman dan Neraca sudah terverifikasi dengan baik dan benar. 4. Data Simpanan, Pinjaman dan Neraca sudah di Upload/Migrasi ke server. 5. Paket Installer CUSO sudah terpasang di Perangkat Komputer/Laptop dan terhubung dengan internet.
No. Ponsel Helpdesk	:	+62 812 1169 4801